



BANCO CENTRAL DE VENEZUELA

Venta de divisas provenientes del comercio de hidrocarburos

Caracas, 27/01/2026

El Banco Central de Venezuela (BCV), en coordinación con el Ejecutivo Nacional, ha venido ofertando divisas en el mercado cambiario con el apoyo del sistema financiero, para complementar la oferta privada y fortalecer la economía nacional. Debido a la implementación de nuevos mecanismos, el proceso requiere un periodo de adaptación técnica que garantice la seguridad en la recepción y liquidación de los recursos por parte de todos los actores involucrados.

Hasta la fecha, se han vendido trescientos millones de dólares estadounidenses derivados de la exportación de hidrocarburos. Asimismo, se encuentra en curso una nueva oferta de doscientos millones de dólares para completar la oferta de enero y la primera semana de febrero. Las autoridades continuarán habilitando mecanismos de venta e incorporando instituciones financieras para canalizar de forma progresiva los ingresos petroleros de los próximos meses.